



La AEPSAD participa en las actividades divulgativas de la AMA en los JJOO de Invierno de Sochi

Madrid, 19 feb. 2014. La jefa del Departamento de I+D y Educación de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD), Victoria Ley, forma parte del grupo de expertos convocados por la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) para participar en las actividades informativas y formativas organizadas por este organismo durante la disputa de los Juegos Olímpicos de Invierno de Sochi 2014.

En el stand montado en la villa olímpica, la AMA ofrece a las delegaciones participantes la posibilidad de obtener información y una respuesta a todas aquellas dudas que puedan tener relacionadas con la lucha contra el dopaje y la protección de la salud en el deporte.

Un gran número de deportistas, técnicos, médicos y responsables federativos pasan cada jornada por este espacio. Entre ellos, el rider español Lucas Eguíbar, séptimo en la prueba de snowboard, que acompañado por su equipo técnico tuvo la oportunidad de ampliar sus conocimientos en la materia.

La Agencia Mundial Antidopaje pone en marcha, en cada gran evento deportivo, un conjunto de actuaciones encaminadas a divulgar el trabajo, los objetivos y las funciones del máximo organismo mundial en materia de lucha contra el dopaje. Gracias a este tipo de iniciativas, los deportistas pueden conocer sus derechos y obligaciones, legislación antidopaje y las consecuencias disciplinarias y sobre su salud que puede acarrear el consumo de sustancias y métodos prohibidos en el deporte.